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« Il sot toscri t to chiede d ' in ter rogare il 
ministro delle finanze, per sapere per quali 
ragioni, coll 'articolo 1° del decreto luogo-
tenenziale 4 febbraio, n. 231, si è estesa l'im-
posta sulle esenzioni dal servizio mil i tare 
ai ferrovieri chiamati alle armi e tempora-
neamente comandat i presso l 'Amminis t ra-
zione ferroviaria, i quali , con altri provve-
dimenti anteriori , erano già s ta t i chiamat i 
a dare il loro contr ibuto di sacrificio pecu-
niario a vantaggio dell 'erario, pur t rovan-
dosi - in gran par te - in disagiate condizioni 
economiche, (L'interrogante chiede la risposta 
scritta). 

« Casalini ». 

« I sottoscri t t i chiedono d'interrogare^il 
ministro della guerra, per sapere come in-
t e n d a eliminare la dispari tà di t r a t t a m e n t o 
r i su l ta to dal f a t t o che i mili tari delle classi 
1874 e 1875 del d is t re t to di Lucca sono stati 
assegnati alle sedi di Sarzana e Spezia, ed 
essendo queste considerate come zona di 
guerra, avviene che i terri toriali più anziani 
non godano delle present i concessioni per i 
lavori agricoli f a t t e ai ter r i tor ia l i di classi 
più giovani, ciò che è ragione di legittimo 
malcontento . (GVinterroganti chiedono la ri-
sposta scritta). 

« Mancini, Grabau », 

« I l sot toscri t to chiede d ' i n t e r roga re il 
ministro della guerra, per sapere quali mo-
tivi giustifichino l ' improvvisa sospensio-
ne dell 'ot t imo provvedimento , di cui alla 
circolare n. 129, Giornale Militare, inteso a 
consentire il t rasfer imento nella località più 
vicina alla residenza della propria famiglia 
.ai mil i tari che hanno qua t t ro fratel l i sotto 
le armi. (L' interrogante chiede la risposta 
scritta). 

« Gallenga ». 

« I l sot toscr i t to chiede d' in terrogare il 
ministro della guerra, per conoscere se possa 
dare notizia dei motivi pei q u a l i - d o p o 
aver emanato la circolare 14 luglio che re-
gola l 'assegnazione dei gradi agli ufficiali 
medici di complemento - dia alla stessa cir-
colare effetto re t roa t t ivo , generando grave 
malcontento con danno del servizio. (L'in-
terrogante chiede la risposta scritta). 

« Nuvoloni ». 

« I l sottoscrit to chiede d ' in ter rogare il 
ministro dell ' istruzione pubblica, per cono-
scere per quali motivi non si dà ancora e-

secuzione al decreto luogotenenziale, col 
quale il dot tor Leonardo Matteucci venne 
nominato membro della Commissione am-
minis t ra t iva dell 'Opera Pia di Santa Chiara 
in San Miniato. (L'interrogante chiede la ri-
sposta scritta). 

« Storoni ». 

« I l sot toscr i t to chiede d ' in terrogare il 
ministro della guerra, per sapere se in tenda 
ado t t a r e provvedimenti per eliminare il gra-
ve r i ta rdo nelle promozioni degli ufficiali 
r ichiamat i alle armi, dovuto principalmente 
alla lentezza degli enti militari nel disbrigo 
delle singole prat iche e al f a t t o che le pro-
mozioni di det t i ufficiali sono r invia te dal 
Ministero a fine mese per la pubblicazione 
del bollett ino ufficiale ; e per conoscere se 
non sia equo stabilire che le competenze 
del nuovo grado pei det t i ufficiali, anziché 
nel mese successivo a quello della inserzione 
nel bollettino, abbiano a decorrere dal 
giorno in cui l 'ufficiale aveva effett ivo di-
r i t to a l l ' avanzamento . (L'interrogante chie-
de la risposta scritta). 

« Lombardi ». 

« I l sottoscri t to chiede d ' in ter rogare il 
Governo, per sapere se, in a t tesa della 
t an to reclamata sistemazione def in i t i l a dei 
funzionar i dell 'ordine giudiziario, non creda 
oppor tuno concedere duran te il periodo 
della guerra un ' equa indenni tà ai funzio-
nar i delle cancellerie e-segreterie giudiziarie, 
disponendo che gli stipendi vengano in tale 
periodo corrisposti al ne t to d'ogni r i tenuta , 
senza pregiudizio dei postumi diri t t i . (L' in-
terrogante chiede la risposta scritta). 

- « Lombard i ». 

« I sottoscrit t i chiedono d ' interpel lare il 
ministro delle finanze, per sapere se, di 
f ron te agli aument i di oneri ed imposte 
sulla proprietà fondiaria u rbana , creda op-
por tuno ricorrere a provvediment i transi-
tor i di dir i t to e di finanza, per porre i pro-
prietar i di case in condizione di soppor tare 
e superare lo s t a to di f a t t o creato dalla 
guerra. 

« Toscanelli, Queirolo, Gerini, 
Buonini ». 

« Il sottoscri t to chiede d ' in terpel la re il 
ministro delle finanze, per sapere se non 
stimi opportuno impart i re agli ispettori ed 
agenti delle imposte criteri più equi e più 
miti per l ' accer tamento dei prof i t t i di 


